

### Aufgeräumt!

Am letzten Samstag haben sich im Musikerheim des Musikvereins zahlreiche Musiker getroffen. Dies ist normalerweise nicht ungewöhnlich, doch diesmal mit ganz anderen „Instrumenten“. Ausgestattet mit Farbe, Pinsel, Schrubber und Staubsauger verteilten sich die Musiker schnell im ganzen Haus. Die Jugend brachte den Jugendraum mit frischer Farbe zu neuem Glanz. In allen Räumen wurde geputzt und aufgeräumt. Ist doch erstaunlich, was sich so im Laufe der Zeit alles ansammelt. Nach getaner Arbeit lies man den Tag dann beim gemütlichen Grillen ausklingen.

